



## 令和2年度 1学期

4月8日に始業式・新任式を行いました。今年度も多くの先生方が鴨方高校に赴任されましたが、新型コロナウイルス感染症の関係で、始業式・新任式は放送で行われました。新2、3年生の担任紹介では、各HRから拍手や歓声が沸き起こっていました。9日には入学式が行われ、緊張した面持ちの新入生が登校して、新しい学校生活をスタートさせました。



## 新しい日常

新型コロナウイルス感染症の拡大に伴い、4月20日から5月31日まで臨時休業を余儀なくされました。6月に入り2週間の時差登校期間を経て、6月15日からようやく通常の時間帯での学校生活が再開しました。感染症予防の意識を下げることなく、ソーシャル・ディスタンスを確保し・手指消毒や換気など多くのことに気をつけながら、新しい日常を送っています。



## 部活動体験・一斉部会

年度当初4月に予定されていた部活動体験・一斉部会が6月に開催されました。多くの1年生が先輩部員と一緒に活動することができました。



新型コロナウイルス感染症の影響もあり、先輩たちは普段と違う形での活動に慣れないところがありましたが、より多くの1年生に部活動の良さを伝えるために工夫を凝らしていました。

## 性教育講演会

6月3日性教育講演会を行いました。今年度は3密を避けるために3学年別会場で学年ごとのテーマで講演を聞きました。

1年生：命の大切さと望ましい妊娠について

2年生：高校生の異性に対する性意識の違いについて

3年生：正しい避妊法と性意識の違いについて

生徒からは「相手を大切にすることが本当の愛」・「生きているだけで100点」・「安心・自身・自由という3つの権利が人にとって大切なことを知った。」など、自分や交際相手の身を守るための判断力や意思決定能力を身につけることができました。



## 高校生対象マンガコンクール

第46回高校生対象マンガコンクールに応募した、本校美術デザインコース3年生2名の作品が『入賞』に選ばれました。今年も様々なコンクールや作品展に応募や出品をしていく予定です。ご期待ください。

